



## 桜にまけず日々、成長！

理科「季節と生き物」の学習で、一年を通して桜の変化を追っています。先日、青々とした葉を茂らせている木を写真に撮り「先生、すっかり変わってたよ」と笑顔で教室へ帰ってきました。子どもたちも少しずつ成長しています。互いに助け合い、励まし合って学習したり、生活したりしています。

6月は水泳も始まります。感染症対策は続きますが、少しずつできる活動が増え、子どもたちも喜んでいきます。日々の活動に加え、時々「わくわく」感も大事にしたいです。子どもたちの好奇心ややる気を刺激し、支えていきたいと思ひます。

## 6月の行事予定

- 3日(金) ⑥代表委員会 (一部児童は代表委員会に出席します)
- 7日(火) 40分授業 下校15:05
- 10日(金) プール開き, ⑥委員会
- 13日(月) ~ 7/1日(金) 図書館まつり
- 17日(金) ⑥クラブ
- 20日(月) 学校公開日, 引き渡し訓練
- 23日(木) ⑤⑥上下水道出前講座
- 24日(金) ⑥代表委員会のため, 5時間で下校

### ※集金について

口座振替日	6月17日(金)
学年費	1,500円
給食費	5,500円
合計	7,000円

残高の確認をよろしくお願ひします。  
次回振替集金日 7月5日(火)

4年生の基本の日課は、火曜日～金曜日が6時間授業となりますが委員会・代表委員会がある日は4年生は5時間終了後、下校です。

\*数字に○がついているものは授業時間を示します。例：②=2時間目

## 7月の予定

- 8日(金) ⑥クラブ
- 11日(月) 4時間 下校13:45
- 12日(火) ~ 14日(木) 個人懇談会 短縮4時間  
下校13:10
- 15日(金) 4時間 下校13:45
- 18日(月) 祝海の日
- 19日(火) 4時間 給食終了 大掃除  
下校13:45
- 20日(水) 終業式
- 21日(木) ~ 夏季休業

## 6月の学習

国語：一つの花

書写：筆順と字形

社会：ごみのしよりと活用

算数：1億をこえる数/垂直・平行と四角形

総合：わたしたちと環境

理科：電流のはたらき

音楽：ひょうしとせんりつ

図画工作：わすれられない気持ち (絵)

体育：水泳

外国語：好きな曜日は何かな



## 水泳指導についてのお願い

今年度は感染症対策をして、水泳指導を実施する予定です。4年生は1学期に2時間続きを5回程度行う計画です。

5月10日付で、学校から「水泳授業用品の準備について」というたよりを出しました。使用する水着、帽子、記名方法等を載せてあります。詳しくはそちらをご覧ください。

2年ぶりの水泳です。水や、学校のプールに慣れておらず、不安に思っている児童もいることと思います。学年として事前に意識調査を行い、泳力や心配なことなどの情報を踏まえて、指導内容を計画していきます。保護者の皆様に於かれましても、担任に伝えておいた方がよいと思うことは、遠慮無くお知らせください。気持ちや体力の面で十分配慮し、安全に気を付けて実施してまいります。

また、これまで使っていた「プールの入水カード」は使いません。毎日、児童が提出している「健康チェックカード」に、「入水〇×」「保護者サイン」欄を追加したものを配付します。6月と7月は、水泳実施予定日だけ、その欄にサインか印鑑をいただければ、入水できます。

時々、健康チェック表を忘れ、学校で体温を測り直している児童がいます。水泳がある日は、「入水許可」がチェック表と抱き合わせになっているため、忘れると入水できなくなります。注意をしてください。よろしくお願いします。



## 引き渡し訓練について 6月20日(月)

学校公開日(2時間目・3時間目)の午後、14:30～「引き渡し訓練」を行います。引き渡し方法、場所等については、案内で出させていただいた通りです。詳細はそちらをご覧ください。



## 図書館まつり 6月13日(月)～7月1日(金)

今年度は、この時期に「図書館まつり」を実施します。図書委員会が中心となって、楽しく本に親しめる企画を考えてくれています。

学校の図書館の本を、1冊に限り、家庭に持ち帰れるようになりました。4年生は少し厚い本に挑戦したり、好きな作家を見つけたりと、図書館まつりを機に良書とのよい出会いがあることを願っています。家庭でも、お家の方の心に残る本や、お子さんが好きな本について話題にいただけると、興味関心がさらに高まるものと思います。

## 熱中症対策

最近「屋外でのマスク着用は不要」という声が聞かれます。学校ではこれまで同様、マスク等の基本的な感染症対策を行っていきますが、屋外での体育の授業については、十分な距離を取った上で、熱中症対策を優先していきます。

マスクを外すことに不安がある児童については、本人の意志を尊重しますが、暑すぎて体調が悪くなるようでしたら、一時マスクを外すように声をかけていきます。ご承知おきください。



